日本共産党 道議会議員

発行

る研究を道議団とともに調査しました

真下紀子事務所

加温なし

機でフィルムの間に24時間がで覆われています。小さな洋大型ハウスは二重のフィー あり、 農業試験場を訪問。厳寒の冬季に加温しないハウス験菜を栽培す強くなっていまず9日、真下紀子道議は比布町にある北海道上川価格が不安定となり、冬場であって道内産の葉菜類を求める声が

さな送風

わたっ

て観測。

昨年12月にマ の時でも、

となり、

多重フィー

ルム ナス しながら野菜の育成を3年間に

外気

FAX

近年原油価格の高騰や異常気象により 冬場の葉菜類の人荷量や

るか、

今ではワクワクし

す

ると野菜の状態がどうなって

と話します。

厳冬の北海道上川農業試験場で

で冬季にハウス・ハウス野菜栽培

思います。味もよく気温が下が冬の価格を考えると暖房費がかた。収量は少し下がりますが、

いがとか

手 術、 広報され、 アなどでも

さんのシェ は 1 年間数匹。 なければ引き取れない」 命幾ばくもない犬でも、

円を見込んでいますが、 施設は総事業費約3億1千万

これから飼い主を捜しますと意 猫が到着したばかりでしたが、 も取り組んでいるとのことでし が見つかりますが、猫の場合は うことです。犬の半数は飼い主 理由での引き取りもあったとい 欲的でした。 く飼い主を捜します。 熊本地震で被災した5匹の 頭のみ、猫は迷い猫のほ 議員団が来訪した時は犬 地域猫の不妊手術に 病気や余 という

年間維持費は約2千6百万 ふるさ

あにきある」

ņ 所以来犬の殺処分ゼロが続き、全国から注目される旭川市動物愛 つい 道議会で質問した共産党道議団は、9日、2 0 1年9月の開 護センター「あにまある」を視察しました

殺処分ゼロ

設は、 が掲載され、 です。HPには写真とコメント 旭川市内中心部に位置する施 推進員やボランティアの皆 市民のアクセスがよい環境 四方を官公庁舎で囲ま 譲渡先を探しま

け等も行 予防や不妊 す。病気の 渡されま 希望者に譲 研修を経て しつ

とにか

す。

お知らせ

2017年第1回定例道議会が2月24日から開会 されます。真下議員は3月3日に代表質問に立 つ予定です。

道議会のホームページで中継しま すので、ぜひ視聴してください。 日程については、事務所に問い合 わせ ぐださい。0166-20-0808

いうことで と納税 費にあてら なども運営 返還手数料 引き取り 用や犬猫 の活 の

処分低減のとりくみが進んでいまず災害時のペット保護などに

動物愛護法が制定され、犬 猫などの適切な飼養や動物愛護、殺



くなりました」と話す声が嬉しいの保温性と小松菜などの収量性の保温性と小松菜などの収量性の保温性と小松菜などの収量性の保温性と小松菜などのでも関心が高いいでです。八ウスのフィルとのことです。 八ウスのフィルとのことです。 通年雇用が少なくてすみます。 通年雇用が資材を使用するため初期投資も で進められて が厳寒の上川 化をめざした の上川 の上明究精度 気温も上がって生育が進みま0円、天気がいいとハウス内の通風にかかる電気代は月10 そうです。 フィルムは通常農家が使う さ

2017年2月19日発行

はつらつ道政レポート

276号

気温、 温度を を測定の

らに小型のハウスで覆う場合も を送って膨らませてい 培を研究を続ける地子立 (じし まるでハウスニ による野菜栽 違うため、 する強さが ハウスで ます。 さ が、室温が上がるところ、 小松菜温効果が得られました。 小松菜の果が得られました。 小松菜 **心た。わさび菜やリーフレタス松菜は復活することがわかりまは凍結してしまいましたが、小状態に復活します。結球レタスが、室温が上がると青々とした** ます。 2 • 8 ンネル内の最低気温はマイナス26・2の時で・

地域エネルギー

やわさび菜の復活には驚きましは腐れが入りましたが、小松菜 いることで食味もよくなっていはすくすく育ち、逆に凍れがは 地子さんは「結球レタス

旭川博物館視察

2月9日、日本共産党 道議団は旭川市博物館を 視察。旭川市議団も同行 しました。

旭川市博物館の瀬川拓 郎館長から、アイヌの歴 史と文化について詳しく



説明していただきました。瀬川館長は「アイヌ学入 門」などの著書やアイヌ研究で著名な考古学者です。

縄文から営々と続いたアイヌの豊かな文化や、サハ リンやカムチャッカにまで及んだ交易という経済活動



に感嘆の声をあげながら説明に 聞き入りました。展示も興味を そそられるものばかりで時間が 過ぎるのを忘れてしまいそうで

東北6県議員と交流

1月30日、北海道・東北6県議会議員研究交流大 会に参加しました。道教委がとりくむ地域産業とタイ アップしたキャリア教育について北海道から報告。前 大会では北海道・東北広域観光などについて研修しま した。真下議員は、分科会で報告された少人数学級実

現と免許外教員の解 消に向けて国に一緒 に要請していくこと を提起。いじめ問題 などで他県の状況な どについて活発に意 見交換しました。



にとりくむと答弁しました 会の取組に支援し、就労環境の 林業事業体などが参画する地域協議 雇用化の促進など、教育関係機関や 下草刈りなどの軽労化に向けた機械 度から上川や十勝など全道5地域で コンテナ苗の実用化の検討や、 |響を受けやすいことに加え、 ないなどの厳し 人手を必要とし、省力化が進んで 植林作業の省力が期待される 異業種との連携による通年 い就労環境にあり 今年

長期研修による支援を

者育成推進事業によるフォレスト 国の研修事業と合わせ、 創設した「緑の雇用」 カー、フォレストリーダー の育 「森林整備担い手対策基金」を 03年度に 現場技能

下草刈りや植林などの造林や、 就労環境改善へ 地形や天候などの 多く 接的 Ιţ まっていますが、基本計画案には盲 科学科があります。 と答えました 農業高校生などの就業対策を 道内の農業高校のうち3校に森林 林業関連への就業は3割に止 な内容が盛り込まれていませ 道教委の調査で

作業、木材の加工工程の見学会の宝 おける枝打ちなどの体験学習や伐採 ンシップの実施に向けた説明会の開 道は、授業の一環として道有林に ・充実させてい 」などの就業相談会やインター 「林業・木材産業業界セミ 地域協議会への支援を強

林業労 保

北海道における林業労働力の確保の促進に関する基本計画」策 い手をV字回復できるのかどうかがかかっ 者の約2割が1年以内に離職しています。 北海道では林業労働者数は増加傾向に 60歳以上の労働者は依然として多く、 今後、担 たと言え あるもの

研修を国の事業と組み合わせて実施 ンテナンス、路網整備などの短期の 活用した高性能林業機械の操作やメ 技術者の育成を計画的に進める

苗生産の作業は、

省力化・

定に向けて、 る第5期「

7日の水産林務委員会で真下議員が質疑しました。

ました。

成にとりく 林業労働者の確保・ や展望を前面に出して 用など、発信力を強化 加価値を高めた木材利 木質バイオマスなど付 を踏まえた取り組みが 者の活躍事例や、 **莱体の紹介とCLT** 刀の向上に取り組む事 一要とのべ、 の期待の高まりなど 小野寺水産林務部長 林業の今日的経営 林業の成長産 新規就業

2015年度の林業労働実態調査			
	林業労働者数	造林	種苗
2015年度	4,254人	1,735人	355人
(2005年度比)	(? 469人)	(? 137人)	(? 144人)

の実施、 の改善にとりくむと答弁 性に優れた安全服の購入、 に向けた奨励金の活用や、 基づき、基金を活用して通年雇用化 クでの情報発信、 験紹介DVDの活用、フェイスブッ が行うイベントでの高校生の林業体 獲得のため、 業事業体に支援するなど、 **間易トイレの整備などに取り組む林** 若年者はじめ新規就業者の 相談会を支援。基本計画に 今年度から地域協議会 インター 屋外用の デザイン ンシップ